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ATOSS Software AG: ATOSS erhöht Ausschüttungsquote 
München, 27. Januar 2020 

Der Vorstand der ATOSS Software AG schlägt dem Aufsichtsrat eine nachhaltige Erhöhung der
Ausschüttungsquote der Gesellschaft auf 75% des Ergebnisses pro Aktie auf Konzernebene vor.
Im Übrigen bleibt die seit 2006 bestehende Dividendenpolitik, die bislang eine Ausschüttungsquote
von 50% bezogen auf das Ergebnis pro Aktie auf Konzernebene vorsah und in regelmäßigen
Abständen um Sonderdividenden ergänzt wurde, unverändert fort.

Die Anpassung der Dividendenpolitik steht somit in der Kontinuität einer nachhaltigen Beteiligung
der Aktionäre am Unternehmenserfolg der ATOSS Software AG. Vor dem Hintergrund der
neuerlichen Rekordergebnisse auf Umsatz- und Ergebnisebene im Jahr 2019, der hohen Stabilität
des Geschäftsmodells, einer äußerst komfortablen Eigenkapitalquote und einer Liquidität
(Zahlungsmittel und Zahlungsmitteläquivalente, kurzfristige und langfristige sonstige finanzielle
Vermögenswerte) von über 30 Mio. EUR zum Jahresende 2019 auf Konzernebene hat sich der
Vorstand entschieden, die Ausschüttungsquote auf 75% anzuheben. Das Ergebnis je Aktie für das
Geschäftsjahr 2019 wird voraussichtlich in einem Korridor von EUR 3,30 bis 3,40 je Aktie liegen.
Die vorläufigen Ergebnisse für das Geschäftsjahr 2019 und das vierte Quartal 2019 einschließlich
der genauen Angabe des Dividendenvorschlags des Vorstands für das Jahr 2019 werden am 31.
Januar 2019 veröffentlicht.
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ATOSS Software AG: ATOSS raises dividend rate 
Munich, January 27, 2020 

The Management Board of ATOSS Software AG is submitting a proposal to the Supervisory Board
suggesting a sustainable increase in the company's dividend rate to 75% of the consolidated
earnings per share.
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Otherwise, the dividend policy in place since 2006 that has so far provided for a dividend rate of
50% in relation to consolidated earnings per share and that has been topped up by special
dividends at regular intervals, will continue to apply.
By adjusting its dividend policy, ATOSS Software AG is thus maintaining the sustainable
participation of shareholders in the success of the company. Against the backdrop of the most
recent records in terms of sales and earnings in 2019, the high degree of stability of the business
model, an extremely sound equity ratio and liquidity at a group level (cash and cash equivalents,
other current and non-current financial assets) of over EUR 30 million at the end of 2019, the
Management Board has decided to raise the dividend rate to 75%. Earnings per share for fiscal
2019 are likely to lie within a range between EUR 3.30 and 3.40 per share.

Provisional results for the 2019 fiscal year and the fourth quarter of 2019 including precise details
of the Management Board's dividend proposal for 2019 will be published on January 31, 2019.
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